

ボランティア活動開始!!

ボランティアの相談受付中

ボランティアに関することなど、なんでもご相談ください。
問い合わせ: ☎ 24-7780

「ボランティア養成講座」でユニバーサルスポーツを受講された方が、白岩5区サロンでボッチャの指導者として活動しました。

ルールの説明から審判を行い、その後はゲームにも参加し、自分が住んでいる地区サロンということもあり、和気あいあいとゲームを楽しんでいました。

ねらって！それ！



ボランティア養成講座を受講された渡辺慎理さん

ボランティア通信のお知らせ

現在、火曜日11:30~11:45に放送している「ボランティア通信」では、ボランティアに関する情報など、随時紹介していきますので、お楽しみに～

また、ボランティア活動を紹介したいことがあれば、お気軽にご連絡ください。



FM Mot.com 77.7
火曜 11:30 ~ 11:45

4年ぶりの開催とのこと。2期目といえ、無手勝流の自分にとっては、専門家のご説明は新鮮で、今後の活動に役立てたいと、改めて感じました。

事例発表もみなさんのご苦労や工夫が偲ばれ、参考にさせていただくとともに、

ボランティア養成講座を受講された方、自分の地区サロンはもちろんのこと、他のサロンへ出かけ、一緒にボランティア活動をしてみませんか？

一人では不安な方、職員やボランティア養成講座を受講された方と一緒に活動するところから始めましょう。

本宮6区館町・愛宕の一部
民生児童委員 浜崎 光則

とても興味深い講演で、とても勉強になりました。事例発表も、各発表者のコロナ禍でのご苦労が垣間見え、素晴らしいと思いました。地域の助け合いには、相互理解による信頼関係が必要だと思いますが、まずは相手の状況や問題に気付かなければ何もできません。今後も「気づく」ことにアシテナを張つていきたいと思いました。

糠沢9区

民生児童委員 角沖 利美

民生児童委員協議会だより



安達地方民協研修会に参加

8月30日、二本松市安達文化ホールにて「安達地方民生児童委員協議会研修会」が開催されました。コロナ禍を経て、4年ぶりに開催された本研修会には2市1村の民生児童委員が一堂に会し、本宮市からも41名が参加しました。

第1部では、中央児童相談所の相談課課長兼児童福祉司の阿部昌幸氏が、県内の虐待の実情やヤングケアラーの実態について講演されました。

第2部では、安達地方の3つの方部民生児童委員協議会の代表者から、住民に寄り添い、必要な支援につなげた事例などが発表されました。

参加委員は、発表者のそれぞれの言葉と想いに共感し、活動に対する気持ちを新たにしていました。



熱心に講演に耳を傾ける民生児童委員の皆さん